Start frei für die neunte Runde

Change in: 200 Schüler aus 20 Schulen wieder mit dabei



Zentrum. Die Jugendherbergsleiterin Sabine

gänzung der Schülerperspektive sowie die

Möglichkeit, sich zu engagieren, sagte Humder Change-in-Eröffnung, "wo Jugendarbeit im Beton steckt" (Hummel), um die im Mai Alle Schultypen, von der Förderschule bis 2006 eröffnete Einrichtung mit 222 Betten Kappes vom Stadtjugendring. Sie schicken vorzustellen. Die Jugendherberge ist wie das ihre Achtklässler zum Einsatz in 100 gemein-Friedensbüro Pax, die Heiltagesstätte im Uninützige Einrichtungen wie Altersheime, Beviertel oder die Freiwillige Feuerwehr Pfersee in dieser neunten Change-in-Runde erstmals hindertenwerkstätten. Kindergärten, aber dabei. Dort können sich die Schüler beim Die Einsatzorte sind über ganz Augsburg Frühstücks- oder Zimmerservice ausprobieren oder ihr Englisch in der Praxis testen

